

組体操



朝の外遊び。最近1組では「おもち鬼」がブームです。お餅が膨らんだような形の線の中に逃げる人、その線の外側に鬼がいてタッチします。鬼は細くなっている部分に逃げる人を追い込むなど作戦を考えます。



こちらは 宗介くんが持ってきたカエルの観察中。「カエルは生きた虫を食べるらしい」ということで飛んでいる虫を捕まえて虫かごに入れてみました。



カエルは虫をじーっと見ていますが食べない様子。「何がいいんだろうね～」と色々案を出し合っていました。



今日の体操指導は組体操！一学期にも教えてもらったことをもう一度よく思い出し、1人技から確認です。



一つひとつ、細かいポイントを教えてもらい頑張るみんな。



指先をピンと伸ばして目線は指先！カッコいい！



3人組の技「タワー」人数が増える毎に少しずつ難しくなっていきます。



誰が下で、真ん中で、上で、、と準備の仕方それぞれのためしっかり自分の役割を把握しないとイケません。



「一本橋」という大技に挑戦！今回が初めてだったので男女に分かれて行いましたが本当は男女混ぜて行う技。もっと長い橋になりますが、みんなで協力して成功させたいね、とやる気満々の子ども達でした！



午後はリレーの特訓！1組と2組数名で対決をしました！良い勝負で白熱した戦いになり、お互いライバル意識が芽生えたようです。

今日は身体測定を行いました。みんなこの夏休みで随分と背が伸びていました！そして体操指導では組体操。初めて一本橋という技をしたのですが、初めてにも関わらず一回で成功させたみんな。覚えることがたくさんありますが、頑張っているところです。